

Die geplante Mitgliederversammlung 1. März 2021 muss aufgrund der aktuellen Corona-Situation leider erneut verschoben werden. Die Herbstveranstaltung 2021 wird nochmals unter dem Titel «Mediation im Alter – eine gesellschaftliche Notwendigkeit» angeboten.

Mitgliederversammlung

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation müssen wir Ihnen mitteilen, dass die Mitgliederversammlung des Vereins Mediation Zentralschweiz, welche auf den 1. März 2021 geplant war, erneut verschoben werden muss. Wir bedauern sehr, diesen gesellschaftlichen Anlass nicht durchführen zu können. Es ist dem Vorstand ein wichtiges Anliegen, dass sich die Vereinsmitglieder wieder einmal in einem grösseren Rahmen treffen und sich austauschen können. Dieser Anlass soll auch dem zehnjährigen Vereinsjubiläum gerecht werden und Freude über das gemeinsam Erreichte ausstrahlen. Die würdige und noch ausstehende Verabschiedung von langjährigen Vorstandsmitgliedern ist uns ein besonders wichtiges Anliegen. Es sind dies: Ursula Achermann-Bieri (Luzern), Hans Egli-Kaufmann (Buchrain), Gabrielle Stauffer (Horw) und Werner Zwysig (Küssnacht). Die Mitgliederversammlung findet neu am **13. September 2021, 18.00 Uhr, in Luzern** statt. Wir werden Ihnen im Vorfeld eine Einladung mit Anmeldemöglichkeit zukommen lassen. Gerne hoffen wir, dass bis zu diesem Zeitpunkt eine Durchführung unserer Veranstaltung möglich ist. Wir bitten Sie, sich das Datum vorzumerken.

Herbstanlass | Mediation im Alter – eine gesellschaftliche Notwendigkeit

Aus bekannten Gründen sah sich der Vorstand im November 2020 veranlasst, den traditionellen Herbstanlass zu verschieben.

Es freut uns, Ihnen einen neuen Termin für den Herbstanlass 2021 anzubieten. Diese Weiterbildungsveranstaltung findet am **Donnerstag, 4. November 2021** statt und steht wiederum unter dem Titel «Mediation im Alter – eine gesellschaftliche Notwendigkeit» Die Veranstaltung bietet einen Einblick in dieses sich zunehmend entwickelnde Praxisfeld, das von Mediatorinnen und Mediatoren nicht nur eine Kontextvertrautheit sondern auch Kreativität in der Gestaltung von Mediation und mediativen Prozessen fordert.

Als Referentin konnten wir erneut mit Yvonne Hofstetter Rogger, Mediatorin SDM, Initiatorin von Fachgruppen zu Elder Mediation und Altersmediation, eine ausgewiesene und kompetente Fachfrau engagieren.

Wir bitten Sie, sich das Datum vorzumerken. Sie erhalten im Vorfeld eine Einladung mit Anmeldemöglichkeit. Die Veranstaltung wird als Weiterbildung mit 1 ½ Stunden angerechnet. Die Corona-Situation wird der Vorstand zur gegebenen Zeit entsprechend beurteilen. Wir freuen uns heute schon auf ihre geschätzte Teilnahme.

Der Vorstand wünscht Ihnen, trotz der diversen Einschränkungen im Alltag, viel Zuversicht und Freude bei Ihrem Wirken. Bleiben Sie gesund.

Co-Präsidium VMZS

Stephanie Bieri und Jürg Kraft